

Polestar kooperiert mit Cake

Volvos Elektromarke Polestar und der E-Bike-Hersteller Cake agieren zukünftig als Partner. Die beiden Unternehmen begannen ihre Zusammenarbeit bereits im vergangenen Jahr. Bei zahlreichen Polestar-Veranstaltungen stellte Cake seine Produkte als Ergänzung zur Verfügung. In diesem Jahr wird die Kooperation auf die Polestar-Ausstellungsräume und ausgewählte Veranstaltungen in Europa ausgeweitet. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Polestar und Cake.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volvo